

～ 稲妻のように突き進め！ ～

体育主任

「〇団！勝ちどきコール！！そーれっ！・・・」これは自分たちの勝利を喜び、仲間を鼓舞するための各団オリジナルの応援です。

5月18日（土）に「力を合わせて 全力で戦い 笑顔あふれる運動会」のテーマのもと運動会を行い、子供たちは競技や応援に取り組みました。

6年生は「笑顔あふれる運動会」にするためには、自分だけではなく同じ団の仲間と喜びや悔しさを共有し一致団結することが大切だと考えました。そこで団活動では、どのような応援練習をしたら団がまとまるかを考えたり、声のかけ方を工夫したりしました。また、団体競技の練習では、2学年と一緒に競技に取り組むことで下学年に教える姿や仲間を応援する姿が見られました。さらに、応援団長・応援リーダーの掛け声から始まる「勝ちどきコール」をすることで、団としての結束力を高めました。

本番では、どの競技も勝利を目指し最後まであきらめずに走ったり、投げたり、跳んだり、引っ張ったりと全力で取り組みました。そして、自分の競技だけでなく、自分の団の仲間が競技に取り組んでいるときに大きな声で応援したり、一緒に勝ちどきコールをしたりする姿がたくさん見られました。

運動会を通して子供たちは、目当てに向かって全力で取り組むことよき、仲間と団結したり協力したりすることで生まれる”パワー”があることを学びました。これからもたくましい福野っ子を目指して、学校全体で体力づくりに取り組んでいきます。



教育活動あれこれ



令和6年度 運動会 5/18 (土)

テーマ「力を合わせて 全力で戦い 笑顔あふれる運動会」



「1・2年 レッツゴー！ 玉入れ」



「3・4年 君たちは どう回るか」

「5・6年 一致団結！ 戦術綱引き」